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第５１２回例会５９年９月１５日第５１８号

出席報告一

欠席者（10名）病欠者（芦田、伊藤目）
二見、原田、亀谷、前原、南川、三浦、中西
竹之内、富沢、土屋

司 会 S A A
ソングリーダー

近藤富士男君
上村幹雄君

「それでこそロータリー」

当11分区は、ホストクラブを除いて最高の登
録数だそうです。

、青少年交換についての考え方を基本的な本来
の姿に戻さなければいけない。

次年度は地区として24名を受け入れる。
１１分区としては約２名で大和と厚木クラブが

それぞれ１名受け持つそうです。
６次年度の地区協議会は、RIの国際協議会が

早まりました関係で来年３月上旬に開催。
ｅ日中友好の大学生が25名来日。２名を２日間
当分区で受け入れてほしい。ホームスティー
は厚木、大和で各１名あて。

③先週ご入会されました４名（児玉、小林、木村、
染矢）の方々は親睦活動委員会に所属していた
だきますのて後藤委員長宜しくお願い致します。

< ビ ジ タ ー 〉

上坂信夫君（東京港南）吉原昇君（大和田園）
土屋巌君村上八郎君奥岨宏一君
山口隆光君竹中滋治君金沢二郎君
金末守君塩沢芳政君（大和）

〈 会 長 報 告 〉

①朝晩めっきり秋を感じるようになりました。|湯
気の変わりめでお風邪をひかれてお休みの方も
何名かおられるようです。健康にはお気をつけ
て下さい。

②去る10日に第11分区の会長幹事会が開かれまし
た。その中からいくつかご報告させて戴きます。
④15,16日の地区大会への登録は4,400名余り。
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例会日：毎週木曜日１２時30分より
会 長 ： 猪 熊 唯 夫
会 長 イ レ ク ト ： 上 田 利 久
副 会 長 ： 藤 田 菫 成
幹 事 ： 伊 藤 英 夫
会報委員：松本 E ) ･ 上 村 ・伊藤筐）
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ９ 月 ２ ０ 日一 泊 研 修 会 於 箱 根 水 明 荘
クラブ協議会「年次大会を終了して」

次 週 予 定 ９ 月 ２ ７ 日
上田利久君「文明病について」

会 員 数
５０名

出席数 | 出席率
３８名 ７９．１７％

前回の修正
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します。本日米山ＢＯＸを廻すつもりでおりまし
たが国際奉仕委員会で募金があるそうですので次

回に致しますので宜しくお願いします。
国際奉仕委員会委員長橋本健彦君

慶州ナザレ園への募金をさせていただきます。
お-人当り1,000円以上ということでお願いしますｂ

尚、本日の「国際奉仕について」のクラブフォー
ラムは多少時間が延長するかと思いますが宜しく
お願い致します。
社会奉仕委員会委員長石渡英二郎君
２７日休肥D例会後円卓会議を開催したいと思いま

すので宜しくお願いします。

議題は、来る10月17日に行なう老人ホーム慰問に
ついてです。

親睦活動委員会委員長後藤定毅君

先程会長より新会員の方々４名を当委員会に配
属戴きましたので、本日例会後委員会を開催致し
ますので、御紹介者の方ともどもお残り下さい。
S A A g l 1 委 員 長 近 藤 富 士 男 君

本日からの座席は、同年代の方々が同じテーブ
ルにつけるよう配慮致しましたので大いに親睦を

深めて下さい。

｢蓋一調
一 戸

お誕生日 古川巌君（９月17日）

御夫人お誕生日近藤冨士男君通子夫人(９月15日）
結婚記念日 松崎正実君（９月15日）

④当クラブの交換学生でオーストラリアに行って

おります服部嬢のカウンセラーよりお手紙が届
いております。（回覧）

< 幹 事 報 告 〉
①地区大会に皆様揃っていきたいと思いますので
第１日目は大和を11時頃出発、２日目は大和駅
10時集合ということに致します。地区大会には

１人でも多くの皆様のご参加をお願い致します．

②次週は一泊研修会のため昼間の例会はご､ざいま
せんが、今の所、参加者が大変すぐなく、幹事

としましては物足りませｿiﾉので、これから頭を下
げてお願いに参りますので宜しくお願いします。

へ

< 委 員 会 報 告 〉
クラブ奉仕委員会委員長藤田菫成君

今後各委員会でプログラムを変更しなけｵ1ばならな
い場合ｶﾐ生じた時は、必ずプログラム委員会と連

絡をとり調整してやっていくよう心がけて下さい。

プ ロ グ ラム 委 員 会 委 員 長 種 ケ 島 実 君
来る９月27日附の上田会員の「文明病」につい

ての卓話は30分延長して１時間と致しますのであ

らかじめご了承下さい。
ロータリー情報委員会委員長寺田伍六君

すでにご承知の事と存じますが、今夜６時より
第１回炉辺会合を山中会員のお店(たまも)で新らし
くご入会されました方々をお迎えして「ロータリーのあ
れこれの夕べ」をすごしたいと思いますので皆様こ
ぞってお出掛け下さい。今の処約30名位の予定で弓̅b

米山記念奨学委員会委員長高橋政勝君
去る８日に地区の米山記念奨学委員長会議が、

川崎で開催され出席して参りました。詳細につき
ましては来る10月４日に予定されております卓話
の時にお話し致しますが、会議の内容としまして
は委員会の活動計画､米山月間等についてでしたが

要約しますと米山功労者を１人でも多く出してい
ただきたいということでしたので宜しくお願い致

へ
第１回炉辺会合開催

第１回炉辺会合が「たまも」に於いて午後
６時30分より開催された。かっての米山奨学
生野永楽君も10月帰国を前にして参加し、新
会員４名を含め25名が参加し、大変和やかに
楽しい一時を過した。
今回入会された４名の方々もすっかり打ちと
けて先輩の方々からそれぞれ暖かい励ましと
ロータリー教育?)を受けられ、喜んだり、戸
惑ったり…。今後とも、どうぞ宜しく／
仲良くやりましょう。



ｸﾗﾌフォーラムｌ「国際奉仕-青少年交関こついて」
リーダー国際奉仕委員長橋本健彦君

橋本君：本日は私共が預っている交換留学生、ジ
ェフマーテインのことに的を絞ってやりたいと思います。

彼が日本にきて７ケ月余り力経過しておりますカミjW>
さんがカウンセラーとしてやって下さり、今iａここ見さ
ん、中西さんがホストファミリーとしてお骨折り

下さり、そして現在上田さんのお宅でお世話にな
っております。その間いろいろな問題点がございまし

て、当クラブとしまして初めての刻萸留学生受け入れで
したカミ今後の受け入れにあたってと、彼に残された
こｵ1からの４ケ月にクラブとして何をしてやったらよい
のか等々について皆様のお考えをお聞かせいただ

きたいと思います。

先ずカウンセラーの北砂さんから
北砂君：皆様ご存知のようにジエフは17才で大変
明るく性格としては良い子だと思います。が彼個

人のことは別として、この交換留学制度そのもの
が間違っているのではないかと考えることが時々

あります。それは日本に来る時にオーストラリア
で３ケ月間と日本に来てから３ケ月日本語を勉強

しているのですカミいきなり学校に入りますｵ'は糊灘
しい專F洲語かあったり、英語の時間といえども殆

どが日本語で日本人向きの英語の授業をしている
のですから恐らく90%近くは、何が何だか解らな

いというのが実情であると思います。そして留学

といえば勿論一生懸命勉強しなくてはいけないの
ですが期間が１年という限られた中では大変困難
であると思いますし、彼等も勉強というより観光
にちょっと毛のはえた程度の気持ちで来ていると

思います。ですから出ても解らないような授業は出た
くないというような態度に出ることもあります。
又､学校でのクラブ活動についても、危険が伴うと思わ
れるようなクラブに入りたいと言われたりした時に、自
分の子ならばいざ知らず、やはり他人の子供を預
っていると思うと、立場上ノーと言わざるを得な
いということもあります。（今迄現実にあったい

ろいろな問題を例にあげて話されました）
橋本君：私共のクラブの受け入れ学校に対する考
え方とかジエフのi丁勤についての考え方､責任クラブと
して彼の要望にどう対応していくか等の基本を一

期生のジエフをモデルとして考えておけば今後の
良き基準になるのではないかと思いますが前国際

奉仕委員長の鈴木さんに前半のご苦労を。
鈴木君：前年度地区では交換学生の数を一挙に倍
増した為、経済的にも受け入れ態勢につきまして
も地区としての研究が不足していたと思います。

特に度々勵》れるオリエンテーション、これには私も何
回か出席しましたカミこのオリエンテーションの意味も
大変まずかったのではないかと思います｡具蜘勺にはこ
れ力幽こ各クラブの衞邑面の情報交換の場となってし

まったという事です。交換留学生の本質は先ず勉
学であり、更に文化、芸術を目で見、肌で感じと
っていくことであると思いますｂ域すこし'間Tてくる
とその基本的なものから脱線しやすいという事を

感じていますｂ又受け入れるに当っては、クラブカ軽済

的にも充実したものを持ってからするべきだと思います。
そして一人でも多くの会員が一回でもいいですか

ら食事を共にし、肌と肌の触れ合いの中で交換学
生の考え方を聞き、クラブの考え方を伝えて頂け

ればより意義深いものとなると思います。
橋本君：現在のホストファミリーの上田さんから
上田君：彼は毎日決まった時間に学校に行きそし

て帰宅するという大麩顛|征しい生活をしていますカミ
いくら日本語力柵そるようになったとはいえ高校1年生

の授碧こど才1だけついていかれるの力も果してそｵ1力披
にとって本当に楽しいのだろうかという疑問さえ
覚えることがありますｂそんな側§友達に誘わｵTて出
かけ興奮して帰ってきたのは､グライダーに乗ってきた

時でした。どうしてもグライダー部こ入ってやりたいと
いう彼のLの流れ(本当はサッカーも、テニスもやりた
いカミ部として受け入れてもられない剖扮かあり、表面

的には友達がいても実際には淋しいのではないか）
も皆んなが少しは理解してあげ、たず危険だから

へ

へ



止めなさいというのではなく、それに代わるもの
を何かつくってあげることが出来るかどうかもも考えて

あげる必要があるのではないかと思います。
橋本君：彼の人間性とここ半年位の行動等につい
てはお解りいただけたと思いますが何かご質問で
もありましたら
寺田君：グライダーの問題ですが、身の安全と本

人の希望についてクラブと致しましてどのように
対処すべきか、カウンセラーはどのように進めて

行かれるご予定でしょう。
有沢君：はっきり言ってあと４ケ月余りだと思い
ますが、最初はツナ引きで乗れないわけです。恐
らく乗る所まではいけないと思います。そういう

事を考えると、彼自助iどれ程理解しているかどう力も
鈴木君：東海の部活の部長の話によりますと、は
っきり言って1年足らずでは半端でとてもやりにくいの
で遊びのつもりでやって頂けるなら…という事でした。

北砂君：クラブ、学校、私達の受け入れという事
で管理責任という面で少々危険があるのでどうし
たらよいかを皆さんに伺っているわけです。

橋本君：ジエフを受け入れた当時の会長の長谷川
さん何かご意見がございましたら
長谷川君：私見としましては学校で安全を計りな

がら特別の扱いをしてくれるというのであれば本
人の夢を実現させてあげたいなと思います。

橋本君：現在の会長の猪熊さん、この問題をこれ
からどのように進めていかれるのかお考えを。

猪熊君：地区でもこの青少年交換の対応について
はいろいろ問題が提起されているようですが、我

慢をすることを教えてあげるのも一つの勉強では
ないかと思います。
橋本君：彼の受け入れについては皆様の浄財を頂
いておるということを充分理解し､日本の良さを学んで

くれればいいと思いますし、ただ物を与えｵ1は良いとい
う考えを捨て日本の良さを心で学んでいってくれ
るよう指導していただきたいと思います。

（以上各人の発言は紙面の都合で要約させて
いただきました。）

<スマイルボックス〉委員神作彰君
大和RC奥岨宏一君

本日はお世話になります。
大和RC村上八郎君

だいぶ涼しくなって参りました。皆様御機嫌
いかがでいらっしやいますか。

大和RC山口隆光君
本日はお世話になります。宜しく…。

大和RC竹中滋治君
久しぶりにお邪魔しましたが、本日も宜しく
お願いします。

大和RC金沢二郎君
いつもお世話になります。本日も宜しくお願

い致します。

大 和 R C 金 未 守 君
いつもお世話になります。

大和RC塩沢芳政君

本日はお世話様です。宜しくお願い致します。
大和田園 R C吉原昇君

本日はお世話になります。
古川巌君４８回目のお誕生日がきました。

皆さんにお祝して頂きありがとうご､ざいます。
感謝の気持をこめてスマイル致します。

近藤富士男君すっかり忘れていた女房の誕生
日をお祝いしていただき有難うございます。

今日は釣った魚にエサが持ち帰れます。
松崎正実君結婚記念日のお祝いを頂きまして

ありがとうございます。

後藤定毅君新会員の方が多数、格調高い我が

委員会に所属されたことが嬉しくてスマイル
します。皆様期待して下さい。

高橋政勝君ホームクラブを長い間休みました
のでスマイルいたします。

神作彰君前回の例会を欠席し、スマイル
（ハキダメ）委員長にご苦労をかけましたの
で……。

へ

へ


